

Klinik Oranienburg · Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon : (0 33 01) 66 –1133
Telefax : (0 33 01) 66 –1124
Unser Zeichen:
Datum : 8.03.2019



Pressemitteilung

AGUS Akademie: 1. Ausbildungsbörse Pflege in Neuruppin

Großer Andrang und Vorstellungsgespräche direkt vor Ort

Neuruppin, 8. März 2019 – Die 1. Ausbildungsbörse Pflege lockte gestern zahlreiche Besucher aus der Region in die Räume der AGUS Altenpflegeschule Neuruppin. Mehr als ein Dutzend ambulante und stationäre Pflegereinrichtungen der Region nutzten die Gelegenheit, ihre Einrichtungen vorzustellen, um potenzielle Bewerber für sich zu begeistern.

Das Konzept von Schulleiterin Christina Salewski ging auf. Zeitweise herrschte so großer Andrang an den Messeständen, dass sich die Besucher anstellen mussten, um mit den Ausstellern ins Gespräch zu kommen. Die Lehrenden der AGUS Akademie Neuruppin und Oranienburg standen allen Fragen der Interessenten offen gegenüber und konnten ihnen viele Antworten und Hinweise zum Bewerbungsverfahren direkt mit auf den Weg geben. Einige Bewerber absolvierten auch direkt vor Ort gleich ihr Vorstellungsgespräch, um eine Zusage für einen Ausbildungsplatz in der Altenpflegeschule Neuruppin zu erzielen. Dabei präsentierte auch die AGUS Akademie selbst ihre Ausbildungsangebote.

Derzeit bildet die AGUS Akademie in Neuruppin und Oranienburg Altenpfleger, Altenpflegehelfer sowie Gesundheits- und Krankenpfleger aus. Ab dem Jahr 2020 wird es dann die gesetzlich neu geregelte, generalistische Pflegeausbildung geben. Hier besteht dann auch die Möglichkeit, sich an der AGUS Akademie zum Pflegefachmann beziehungsweise zur Pflegefachfrau ausbilden zu lassen.

„Eine gute Pflege von pflegebedürftigen Menschen setzt voraus, dass genügend Nachwuchspflegekräfte in der Region ausgebildet und qualifiziert werden, um dem zukünftigen Pflegebedarf gerecht zu werden.“, so Richard Staar, Betriebsleiter der AGUS Akademie.

„Gemeinsam mit den vielen Kooperationspartnern werden wir auch diese Herausforderung meistern“, so Christina Salewski.

Unterstützt wurde das AGUS-Team zur Ausbildungsbörse von den vielen Schülern im Haus. Mit dabei waren auch Susanne Maske und Manuela Wagner aus dem aktuellen Abschlusskurs. Erst am Montag nahmen beide am Vorentscheid zum Deutschen Bundeswettbewerb „Bester Schüler in der Alten- und Krankenpflege“ in Leipzig teil. Für den ersten Preis hatte es leider nicht gereicht, jedoch zeigte sich einmal mehr, welche gute Fachausbildung die Schülerinnen und Schüler der AGUS Akademie erhalten. Viele der Aufgabenstellungen und Prüfungsfragen im Wettbewerb konnten beide Schülerinnen mühelos beantworten.

Ziel der Veranstaltung war es nicht zuletzt, die symbolische Botschaft zu übermitteln, dass die bestehende Euphorie und der Enthusiasmus für die Pflegeausbildung in der Region von allen Beteiligten gemeinsam mitgetragen werden.

Kontakt für weitere Informationen:

Heike Wittstock
Pressesprecherin

Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg

Tel.: 03301 66-1133
E-Mail: wittstock@oberhavel-kliniken.de
www.oberhavel-kliniken.de